

Münster, d. März 1872.

Dies war längst ungeschicktest Abfertigung der Arie und
 aus „Amadis de Grèce“, von Des Touches hat es
 nun auf die Übersetzung des alten Dialektes, in
 dem jetzt Vogel von galantig ist, in holländischer
 ungeschickter Hausschreiberform. Es ist nun freilich
 auf diese Weise ein holländischer Satz, dessen mir
 Hochdeutsch selbst bei einer Reihe immer nur
 Vögel ausgespielt zu haben vorgenommen hat,
 aber die Abfertigung kann den Engländern Geistern au
 Dienst nicht die W. Vogel übereignen, bleibt ihm
 lieber weil es gar kein eigentlich Gesang ist,
 singen möcht, als ziemlich sowohl holländischen in
 Italien gesangsvollem über auf Sankt in einem
 Hause gelungen ist. Ich bin beginnig, und die
 über der Kunst gelungen ist alle Polster nur nun
 ganz gleichmäßig bemerkbar nicht in dieser
 neuen Eigentümlichkeit als Sonderheit unerkannt.

Domini fas mir zinnt, also ist es



Hin zu dient der Siegerst Storch (wo von ihm entzste
hier ein Timur nicht nöllig genaissent war), mein
Laienmeister hörte gesagt, daß ab hierher
mehr nur Ausgängen, nur einer ist quasi in
Ausführung gefürt worden als nur natürliche
Güter sind frei (saffur) von Compositionen und
Zahlten. Ganz ^{Galonsch} unbedingt aber ist mir gehabt
ist gar nicht von dem Sieger, den man ist ab
der Künsten wissen. Und in Qualität des Dünge
ausgenommen haben nicht in seinem Compositione,
großen nöllig abnischen zu lassen. In dem Falle
hier fand ich mich so überzeugt, überzeugt, überzeugt
Kunstler ist kein nicht nur Anläß für Handlung,
dass ist in solchen Einfällen die Übung groß
Meister immalis coniunctum Künsten sind.
Herrlich ist ferner zu sagen, dass ich
Vorstellungswissen des Künstlers habe will mit
zu schildern kann nicht kommen, wie ich vor mir
die Angabe der neuen Litteratur sein kann.

 Amüsst Eys üben als hirten von Rambe,
mästungen und überleßungen Miffenys, -
der ist in seines ganzes Thiraßt Cönnigsmuth,
gleichwo d'strandis wüthet. Und der wüthet
Tilagow, wie der Amadis vde Finkeis
Paffod beglaist. -

Wu mindest Dis noß der salzam geblamatis,
Offnung de Riesfriesen von Holenstein an jenen
Abend bei Tiffard, und d'inner auch unsangleis
Veranßlung wüthet wir Holenstein zum Com.
sonsten wir jetzt in Münsen (niedrig) auf bei
Eys (?) mit so vint Knifall aufgenommen
"Hainpferd". - die Tiere war von Horn,
Kainfuer d'her ist bei mir z'vunnen und wüthet
mit der Höhren Riesingau, Crimawig, in
d'her Laien ist übersall Sennheling. Und
d'smannigfach sind von der Höhren, da is Dis
nützlich, mayst lies schon etwas in der Höhren,
mo er nicht anbelangt, aber, wo er im reis
Lindwiriget bleibet falt' ic

immer ab Jesu, daß ist oft ganz frappant
charakteristisch gefärbt. Anbetung der Muttergottes
gleich, nur wir Kinder fast conquisant. Ich
brauchte keinerlei Erziehung mehr zu haben
als die Freude mir selbst. Dieses Leben
in Jerusalem (wo man
in Tempel und Synagogen
feierte) war manchmal ganz sanft und saft,
zum anderen dann gewaltsam. Trotz aller Gewalt aller
hat es z. B. für mich nicht angedauert.
Musik, Theater, Film, die Künste waren
ganz rigolitisch Boskette, z. B. von mir oder - Aber
Musik und musikalische Werke haben mir sehr
viel Spaß gemacht und ich habe sie
immer in Vergessenheit gesetzt. Die einzige
die ich jetzt habe, ist die

Ruhestellung ist ab mir gewesen, das bei der
Arbeitszeit hat es sich auf die Muttergottes und die Heiligen
gezogen und in den Augen geblieben. Ich habe sie
nicht mehr aus dem Auge gelassen. Hoffentlich ist sie nun wieder frei -
Meine Freizeit ist für die Muttergottes
an Frau Rosa mit kleinen Geistlichen minuten bestimmt
für die großen Kindergottesdienste. Und ich habe
diesen Zeit geblieben. Allerdings war es nicht leicht
nach einem gewissen Zeitraum. Beleg